
SPD

Kreistags Fraktion

Seh r geehrter Herr Landrat,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

in der Sitzung des Bau und U mwelta ussch usses vom 27 .6.200I erfolgte die Antwort auf die

Fragen der SPD Kreistags Fraktion zu Kleinwasserkraftan lagen im Kreis Waldshut. Wir bitten

diese Fragen 12 Jahre später erneut zu beantworten. So haben wir eine Datengrundlage, um

über die,,kleine Wasserkraft" angemessen zu diskutieren.

S a ch sta n dsbe ric ht Kleinwasserkrafta n lagen

l-. Wie viele Kleinwasserkraftan lagen sind im Landkreis derzeit ausgewiesen?

2. Wie viele Anlagen wurden in den letzten 12 Jahren genehmigt?

3. Wie viele dieser Anlagen als Reaktivierung, wie viele wurden neu konzipiert?

4. Wie viete Anträge wurden abschlägig beschieden?

5. Mit welchen Begründungen erfolgte die Ablehnung?

6. In welchem Zeitraum wird d u rchschn ittlich ein Geneh m igungsverfa h ren zum

Absch luss gebracht?

Wir bitten diese Fragen bis zur nächsten Sitzung zu beantworten und dann das Thema kleine

Wasserkraft zu behandeln.

Mit freu nd lich'en G rüßen

Karin Rehbock-Zureich

Vorsitzende SPD Kreistagsfraktion


